



Priener Postkarten-Ansichten mit der Prien

Beitrag

Prien wie gemalen und zum Teil auch gleich mit Rahmen – so kann man das Herz der Marktgemeinde mit der Pfarrkirche „Maria Himmelfahrt“ vom Ufer des Flusses Prien betrachten, wenn man sich auf einem Platz zwischen dem Priener Friedhof und dem Priener Ortsteil Am Gries befindet. Der Blick durch den am Wegrand angebrachten Rahmen erinnert unter anderem daran, dass Prien und der Chiemsee gerne aufgesuchte Plätze für Maler und Künstler waren und sind.

Fotos: Hätzelsperger







Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien